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Fórum do Guará é inaugurado

Com apresentação de capoeira 
e da banda marcial do Corpo de 
Bombeiros, o Fórum Maria The-
reza de Andrade Braga Haynes, 
ou Fórum do Guará, foi inaugu-
rado na sexta-feira (14). O funcio-
namento da Casa da Justiça foi 
imediato, pessoas já procuravam 
atendimento no dia da inaugura-
ção (Páginas 4 e 5) 

Coleta Seletiva começa na segunda
Moradores do Guará precisam agora separar o lixo orgânico do  

lixo seco em casa. Veja os dias e horários da coleta na sua quadra (Página 9).

Estádio do Cave será finalmente reformado
Governador Agnelo Queiroz decretou a reforma como obra de interesse 

público e criou força tarefa para analisar e aprovar o projeto. Obra seguirá os 
parâmetros da Fifa para Centros Oficiais de Treinamento (Página 3). 
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Ônibus para a Asa Norte
Venho relatar o problema dos ôni-

bus no Guará. Sou moradora do Guará 
e necessito do transporte público para 
chegar ao final da Asa Norte, todas 
as manhãs, às  8h, pois trabalho no 
local. Tem sido muito desgastante 
tentar chegar ao trabalho no horá-
rio, pois desde que a Marechal assu-
miu as linhas, o transporte só tem pio-
rado. Acho um absurdo não ter ôni-
bus que vai para a Asa Norte via Sig, 
no horário de pico pela manhã. Entre 
o dia 29 de dezembro e o dia 26 de 
janeiro não tinha ônibus nenhum para 
a Asa Norte, até mesmo a linha 156.1 
não passava. Pegando o primeiro ôni-
bus que passava, eu conseguia che-
gar ao trabalho somente as 8h30 da 
manhã. Após o dia 26 retornaram com 
os ônibus 156.1, que fazem a linha Asa 
sul/Asa norte, e mesmo tendo essa 
linha, ela não consegue suprir a quan-
tidade de passageiros que vão para a 
Asa Norte todas as manhãs, e a única 
solução para nós moradores do Guará, 
é ficarmos espremidos nos ônibus 
para tentarmos chegar no horário, em 
nosso destino, todas as manhãs. Isso é 
um verdadeiro descaso com a popula-
ção, enquanto que os ônibus deveriam 
estar saindo do Guará pela manhã, 
eles ainda estão indo para lá. E assim 
ficamos sem transporte pela manhã. 
Como será que o DFtrans resolverá 
isso? Só tenho visto descaso contra os 
usuários do transporte público.

Anna Fernanda de Oliveira Barbosa

Agradecimento
Gostaríamos de agradecer aos 

membros da Comissão de Educação, 
Saúde e Cultura Marco Aurélio Oli-
veira Gonçalves, Jussara Ferreira de 
Freitas e Davi Luqueiz Sales e à Secre-
taria de Saúde do DF pela permanên-
cia da doutora Cristiana H. Sollorenzo 
na Clínica Médica do Posto de Saúde 
3 do Guará. O trabalho dela cola-
bora muito com a melhoria da saúde 
pública em nossa cidade. 

Servidores do Posto de Saúde 3

Quebra-molas
O morador do Guará adora um que-

bra-mola. Se  deixassem cada um teria 
o seu em frente de casa. Existem ruas 
com tantas lombadas que já estão 
desvalorizando os imóveis. Poderiam 
pelo menos sinalizar os quebra-molas. 
Todas as vezes que passo em frente ao 
4o Batalhão levo um susto. Quem colo-
cou aquilo ali? 

Fernando Gomes Espíndola

Estádio
Finalmente o estádio do 

Cave será reformado. Previsto 
anteriormente para a Copa 
do Mundo, como centro de 
treinamento, a obra passou por 
vários desafios para ser liberada. 
O Guará receberá um estádio 
em condições de uso graças a 
dois cidadãos daqui: Cláudio 
Monteiro, Secretário da Copa, 
e o administrador Carlinhos 
Nogueira.

Jorge Martins
O novo estádio do Guará 

deve ser renomeado. Com 
tantos estádios batizados 
em homenagem a políticos (a 
maioria ainda vivos), o do Guará 
deveria receber o nome de um 
jornalista esportivo que militou 
ativamente na área no Distrito 
Federal. 

Jorge Martins foi um dos 
maiores defensores do esporte 
brasiliense, foi ex-presidente 
da Associação Brasiliense de 
Cronistas Desportivos , um 
amigo e ex-colunista deste 
jornal. Frequentou muito o 
estádio do Cave e merece ter 
 seu nome na entrada.   

Candidatos
Com a proximidade das 

convenções partidárias, vários 
guaraenses já anunciaram 
sua candidatura. Essa será 
provavelmente a eleição com 
mais candidatos do Guará. 
Todos querendo aproveitar o 
vácuo deixado pelos deputados 
distritais que agora tentam 
um mandato federal. Como 
de costume o Jornal do Guará 
publicará a lista de todos os 
candidatos da cidade. Para isso 
o candidato precisa enviar um 
email para o JG com foto e breve 
currículo.    

Inauguração
Nesta semana a Gerência de Cultura da 

Administração do Guará enviou mensagem 
para centenas de pessoas convidando 
para a inauguração do Arco da Cultura. 
Uma grande festa foi armada para o ato, 
com apresentação de 10 bandas, um 
investimento de quase 60 mil reais na festa. 
O engraçado é que a obra foi inaugurada 
há mais de um ano, no dia 3 de fevereiro de 
2013, com apresentações culturais e discurso 
do administrador Regional e do deputado 
Alírio Neto, autor da emenda para a reforma 
(foto acima retirada do site da Administração 
do Guará).

Em ano eleitoral, tem gente tentando 
inaugurar até obra velha. Ao perceber o 
equívoco, a festa não foi cancelada, mas não 
agora se trata mais de uma inauguração, 
apenas uma grande atividade cultural. A 
programação é bem ampla e bem feita, mas 
poderia ter sido dissolvida em vários dias. 

Afinal de contas, vai embora metade do 
orçamento anual da Casa da Cultura em um 
único dia. 

Luiz Augusto
O bombeiro Luiz Augusto Aragão 

Feitosa, morador da QE 15, faleceu 
no último domingo em um acidente 
de monomotor no Tocantins. Ele era 
um dos dedicados bombeiros da  13º 
Companhia Regional de Incêndio do 
Guará. 

Supermercado  
na QE 15

Muito se especula sobre o mercado 
na entrada da QE 15, prestes a ser 
inaugurado. Tem até gente falando 
que o mercado é do administrador 
Carlinhos Nogueira, ex-empresário 
do setor. Na verdade, é mais uma 
unidade do Supermercado Veneza, 
e o alvará de construção é anterior à 
gestão de Carlinhos.  O estranhamento 
da população é com a localização do 
empreendimento. Esses lotes nas 
entradas das quadras do Guará II eram 
destinados apenas a instituições, como 
escolas e igrejas. O PDL mudou isso, 
autorizando outros empreendimentos. 

A Administração garante que 
obra está de acordo com todos os 
parâmetros urbanísticos, e contará 
com estacionamento privado, 
todo construído dentro do lote do 
supermercado.
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A reforma do estádio do 
Cave estava prevista 

para ser iniciada no último 
mês, mas entraves burocrá-
ticos atrasaram mais uma 
vez a obra. Mesmo com R$ 
2.159.907,16 enviados pelo 
Ministério dos Esportes ao 
Governo do Distrito Federal 
para a reforma no estádio, 
a falta de legislação impe-
dia a emissão do alvará de 
construção da obra.

O entrave foi causado 
pela lacuna na legisla-
ção urbanística do Guará 
depois que artigos do Plano 
Diretor Local foram consi-
derados inconstitucionais 
pelo Tribunal de Justiça do 
DF. Um problema menor, já 
que o PDL será substituído 
pela Lei de Uso e Ocupa-
ção do Solo, que determina 
os parâmetros de constru-
ção nos lotes de todo o DF. 
Mas, a LUOS não foi votada 

no fim do ano passado pela 
Câmara Legislativa, como 
se esperava. E até que seja 
aprovada a LUOS, as Admi-
nistrações Regionais não 
tem parâmetros para anali-
sar projetos de obras. Sem 
legislação, nenhuma cons-
trução pode ser autorizada, 
nem mesmo as obras do 
poder público. 

Solução
Impedido de conce-

der o alvará de construção 
para a reforma do estádio, 
o Administrador do Guará 
Carlinhos Nogueira passou 
a percorrer gabinetes em 
busca de uma solução. Ela 
veio através da publicação 
na última quinta-feira de 
um decreto do governador 
Agnelo Queiroz que declara 
a reforma do CAVE de inte-
resse público e cria uma 
força tarefa para análise do 

projeto em cinco dias úteis. 
O decreto especifica que 

serão utilizados como parâ-
metros as normas estabe-
lecidas Fédération Interna-
tionale de Football Associa-
tion, a Fifa, para os Centros 
Oficiais de Treinamento, 
ainda que não haja tempo 
hábil para a utilização do 
estádio do Cave na Copa 
do Mundo. Serão utiliza-
dos também os parâmetros 
de acessibilidade da NBR 
9050/2014 e do Corpo de 
Bombeiros do DF. 

O projeto da reforma foi 
elaborado em setembro pela 
Power Engenharia. A área 
do estádio não deve ser 
acrescida, apenas as insta-
lações modernizadas, prin-
cipalmente os vestiários e a 
área destinada à imprensa. 
O gramado será todo tro-
cado. 

O estádio servirá como 

apoio ao Estádio Nacional 
Mané Garrincha, que deve 
ser privatizado após a Copa 
do Mundo, como os outros 
grandes estádios do país. 
Como o Estádio Nacional 
receberá grandes eventos 
com freqüência, o estádio 
do Cave estará disponível 
para as competições espor-
tivas, como o campeonato 
brasiliense de futebol. 

Jorge Martins
Uma campanha ini-

ciada pela imprensa espor-
tiva do Distrito Federal, com 
forte apoio da população 
do Guará, pretende bati-
zar o estádio com o nome 
de Jorge Martins, ex-colu-
nista do Jornal do Guará e  
ex-presidente da Associa-
ção Brasiliense de Cronis-
tas Desportivos. Uma home-
nagem a um dos maiores 
incentivadores do esporte.

Reforma do CAVE liberada
Decreto declara reforma do estádio de interesse 
público. Obra seguirá os parâmetros da Fifa



15 A 21 DE FEVEREIRO DE 2014 JORNAL DO GUARÁ4 

O Fórum do Guará foi ofi-
cialmente inaugurado na 
última sexta-feira em uma 
concorrida solenidade em 
seu Tribunal do Júri. Entre as 
cerca de 200 pessoas presen-
tes estavam desembargado-
res, advogados, lideranças 
comunitárias e deputados, 
como o presidente do Partido 
dos Trabalhadores Roberto 
Policarpo. A solenidade come-
çou às 15h40, e foi aberta 

com o Hino Nacional interpre-
tado pela jovem Nicole Luz. A 
mesa foi composta pelo pre-
sidente do Tribunal de Jus-
tiça do Distrito Federal e Ter-
ritórios, Dácio Vieira, o pre-
sidente da Associação dos 
Magistrados do DF Sandoval 
Gomes Oliveira, a o desembar-
gador Romeu Gonzaga Neiva, 
a ministra do Superior Tribu-
nal de Justiça Fátima Nancy 
Andrigh, o vice-presidente 

da Ordem dos Advogados do 
Brasil – DF Severino Cajazei-
ras, o administrador regional 
do Guará Carlinhos Nogueira 
e a diretora do novo Fórum do 
Guará, a juíza Oriana Piske de 
Azevedo Barbosa. 

O prédio começou a ser 
construído em 2012 e foi entre-
gue à população em pleno fun-
cionamento, com equipamen-
tos e servidores. A Carta de 
Habite-se foi entregue à juíza 
Oriana na solenidade. O novo 
Fórum contará, inicialmente, 
com dois Juizados de Com-
petência Geral e com a Coor-
denadoria de Conciliação de 

Precatórios, que 
passará a funcio-
nar no local.

O Fórum rece-
beu o nome da 
desembarga-
dora Maria The-
reza de Andrade 
Braga Haynes, 
falecida em 2011. 
E foi servidora 
da Casa, Juíza 
de Direito e a pri-
meira e única 
mulher a exercer 
o cargo de Presi-
dente e Correge-
dora do TJDFT. 

CIDADE

A ministra do Superior Tribunal de Justiça Fátima Nancy Andrigh, 
o presidente do Tribunal de Justiça do Distrito Federal e Territórios, 
Dácio Vieira, o desembargador Romeu Gonzaga Neiva o presidente da 
Associação dos Magistrados do DF Sandoval Gomes Oliveira, a juíza 
Oriana Piske de Azevedo Barbosa e o vice-presidente da Ordem dos 

Advogados do Brasil – DF Severino Cajazeiras. 

A juíza Oriana Piske de 
Azevedo Barbosa é a primeira 

diretora do novo Fórum, 
designada pela Portaria GC 
nº 16, de 14 de fevereiro de 
2014. ao lado com as filhas 

Julia e Giovanna e a pequena 
Nicole Luz, que cantou o 

Hino Nacional Brasileiro na 
inauguração. 

Fórum do Guará inaugurado
Mais de duzentas pessoas acompanharam a abertura do novo espaço que 
começa a funcionar imediatamente, absorvendo processos do Fórum de Brasília
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Também foi Vice-Presidente, 
Corregedora e Presidente 
do Tribunal Regional Eleito-
ral, ocasião em que coman-
dou a primeira eleição do Dis-
trito Federal para o Senado e a 
Câmara Federal.

O novo espaço vai absor-
ver alguns dos processos que 
tramitam no Fórum de Bra-
sília. Ao longo do tempo, a 
administração superior anali-

sará a demanda de processos 
na circunscrição e a instala-
ção de novas serventias judi-
ciárias no local.

A juíza do TJDFT Oriana 
Piske de Azevedo Barbosa é 
a nova diretora do espaço. O 
mandato da magistrada no 
cargo de diretora será de um 
ano, a contar do dia da inau-
guração do Fórum. A juíza era 
titular do 1º Juizado Especial 

Os aprovados no concurso para o Tribunal de Justiça do DF organizaram 
uma manifestação antes da inauguração do Fórum. Eles questionaram a 

abertura de um fórum sem a convocação dos novos servidores. Mais de 50 
pessoas participaram do ato que exigia a contratação dos aprovados.  

Cível e Criminal de Brasília
A localização foi o princi-

pal argumento para a cons-
trução do Fórum no Guará. 
Instalado no Cave, em frente 
à estação do metrô, próximo 
à Feira do Guará. A posição 
região Administrativa, entre 
as principais vias do DF, e a 
demanda de processos do 
Guará também foram consi-
deradas. 

Acima o presidente do TJDFT Dácio Vieira observa 
a placa inaugural do Fórum Maria Thereza de 

Andrade Braga Haynes, ou Fórum do Guará

As instalações do Fórum foram 
entregues mobiliadas e em 

funcionamento. Dois juizados 
de competência geral e a 

Coordenadoria de Conciliação de 
Precatórios já foram instalados. 
Parte dos processos do Fórum de 
Brasília serão tranferidos para o 

Guará.
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FALANDO EM POLÍTICA MÁRCIA FERNANDEZ
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Candidatos tucanos
Como pré-candidato do PSDB ao Governo 

do DF, o deputado Izalci Lucas sugeriu ao 
secretário geral  do partido, ao presidente 
da juventude do PSDB e à presidente do 
PSDB Mulher um debate com os demais pré-
candidatos. A sugestão já foi acatada por 
outro pré-candidato, Márcio Machado. Izalci 
acha importante que a militância conheça os 
candidatos e suas propostas para que possam 
convencer os demais eleitores. “O povo de 
Brasília”, diz ele, “sabe muito bem o que é 
deixar a nossa capital na mão de aventureiros, 
daqueles cujo único objetivo é o interesse 
próprio”.

Apoio
As cúpulas do PPS e do PSB se reúnem em 

Brasília para tentar acertar uma aliança para a 
eleição presidencial deste ano. O PPS vai pedir 
ao PSB apoio a três candidatos do partido ao 
governo estadual em contrapartida à aliança 
fechada com o pré-candidato à Presidência da 
República Eduardo Campos. Não se sabe se 
o PSB abriria mão da candidatura do senador 
Rodrigo Rollemberg ao governo do Distrito 
Federal para apoiar a deputada distrital Eliana 
Pedrosa. O PSB considera que Rollemberg tem 
condições de vencer o governador Agnelo 
Queiroz (PT), que disputará a reeleição.

Como ser distrital
O candidato deve ser educado, 

respeitoso, e acima de tudo humilde, pois 
precisa de muitos votos para vencer. Não 
é agredindo jornalista no trânsito, com 
vários expectadores e com ameaças que vai 
conseguir se eleger. Muita calma nesta hora.

Política faz milagres?
As eleições de 2014 estão cada vez mais 

surpreendentes. Parece que problemas do 
passado que políticos cultivavam estão 
ficando para trás. Pelo poder vale tudo. Está 
mais que comprovado.O ex-governador 
Arruda (PR) e Luiz Estevão estiveram 
reunidos por mais de duas horas. O 
resultado ainda é um mistério.

Reconhecimento de poder
Arruda quer o apoio de Estevão para 

disputar o Palácio do Buriti. Mas a missão 
do ex-governador não tem sido nada fácil. 
As prioridades do ex-senador são outras. 
Luiz Estevão quer eleger o máximo de 
distritais pelo seu partido. A meta é eleger 
pelo menos quatro parlamentares. É bom 
não duvidar. O projeto político é bem 
montado.

Candidatura otimista
Mais que nunca Alírio Neto está firme em sua candidatura para 

deputado federal e Carlinhos Nogueira, do mesmo partido, para 
deputado distrital. Tudo isto vai depender das coligações que serão 
feitas. A eleição proporcional é muito ingrata. Nem sempre o mais 
votado assume.

Sem desculpas
O deputado distrital, Chico Vigilante(PT) fez sérias acusações ao 

deputado federal, Luiz Pitman (PSDB), sobre a passagem deste pelo 
Acre. Quando perguntado sobre o assunto, Chico é direto. “Eu faria 
tudo de novo”.

Representante 
O Detran-DF também tem os seus candidatos. Um deles é o ex-

diretor, Francisco Saraiva mais conhecido como Neto Saraiva (PROS). 
Saraiva já foi presidente do sindicato que representa os funcionários do 
Detran. Saraiva Neto é morador e empresário do ramo de materiais de 
construção no Guará. Além de ser funcionário de carreira do Detran há 
30 anos. Saraiva vai disputar uma cadeira de deputado distrital.
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Sou moradora na QE 01 do 
Guará I e a mais ou menos 
três meses foi construído 
um Campo de Futebol Sin-
tético a menos de 25 metros 
da minha residência. Antes 
mesmo do campo ser inaugu-
rado, os “atletas” quebraram 
o cadeado que estava tran-
cando o portão e por conta 
própria  e passaram a utilizar 
o campo todos os dias. O que 
até então não incomodava os 
moradores. Porém, logo come-
çaram os excessos: “atletas” 
jogando futebol até três, qua-

tro horas da manhã com pala-
vrões em alto e bom tom, 
fazendo da área verde um 
estacionamento e como não 
há banheiros no local, fazem 
suas necessidades aonde bem 
querem.

 A ideia é que a CEB, ou 
órgão responsável coloque um 
temporizador nos portes, para 
que o uso da quadra seja até 
as 22h, que é como manda a 
Lei do Silêncio. Já fui na admi-
nistração e nada foi feito.

Andrea Moreira

Fórum de sugestões e reclamações dos guaraenses

Resposta da Administração 
A situação foi informada à CEB para que sejam tomadas 

ações pertinentes a iluminação e o seu fornecimento, atra-
vés de sistema de desligamento automático. Ações estão 
sendo feitas junto aos usuários para que seja respeitado a 
lei do silêncio.

Campo Incômodo

A Administração Regio-
nal vai promover um 

grande show neste sábado 
(15) na Feira do Guará. Serão 
dez atrações musicais, que 
tocarão ininterruptamente 
das 10h às 19h, no Arco da 
Cultura. A programação é 
bem eclética e traz nomes 
conhecidos dos guaraneses. 
A Gerência de Cultura con-
firmou a apresentação da 
dupla Marcelo e Antonny, 
das bandas de rock Concreto 
Brasilis e Profans, do cantor 

Lucas Soledade, da cantora 
Alline Mel, dos grupos de 
forró Asas do Forró, Se Joga 
e Trio Siridó, da performática 
Pé de Cerrado e da banda de 
reggae Levitas.

O show é uma inicia-
tiva da Gerência de Cultura 
da Guará e todas as bandas 
serão pagas com recursos o 
orçamento da Administra-
ção. A entrada é gratuita, o 
espaço tem capacidade para 
cerca de 150 pessoas e fica 
ao lado da nova ala da Fei-

ra.O espaço é administrado 
pela Associação  dos Fei-
rantes do Guará em parceria 
com a Administração Regio-
nal. O evento foi divulgado 
inicialmente como inaugura-
ção do Arco da Cultura, mas 
a própria administração já 
havia inaugurado o espaço 
há um ano, com evento e dis-
cursos oficiais. Ao perceber 
o erro a Administração pre-
feriu não cancelar o evento, 
apenas retirou o caráter 
inaugural. 

Shows na Feira
Os Levitas e mais nove bandas se apresentam por nove 
horas seguindas neste sábado no Arco da Cultura

Com o propósito de reunir 
obras visuais de artistas gua-
raense, o Jornal do Guará 
organiza a primeira Anto-
logia de Artes Visuais da 
cidade. Obras de diversas lin-
guagens estarão reunidas em 
um catálogo impresso com o 
objetivo de proporcionar ao 
guaraense a oportunidade 
de conhecer a criação cultu-
ral de sua cidade e divulgar a 
arte criada no Guará.

Em busca de um recorte 
amplo da produção artís-

tica da cidade, serão aceitas 
obras em qualquer formato 
que possa ser capturado 
em meio digital e impresso. 
Assim, pintores, escultores, 
fotógrafos, cineastas, esti-
listas e desenhistas podem 
mandar uma mostra de sua 
criação. Todas as obras 
devem ser originais e feitas 
por apenas um artista. 

A organização da Anto-
logia de Artes Visuais é de 
Rafael Souza, com curadoria 
do artista Paulo Ataíde. 

Regras de participação
Os artistas participa-

rão gratuitamente da cole-
tânea, precisando apenas 
enviar o material completo e 
com qualidade de impressão 
para o endereço eletrônico  
arte@jornaldoguara.com. 

É preciso enviar três ima-
gens em formato jpg, com 
resolução de 300 dpi, as espe-
cificações da obra (título, téc-
nica, dimensões, data de pro-
dução), informações de con-
tato (telefone, endereço, 

e-mail, perfil em redes sociais) 
e um currículo resumido do 
artista com no máximo 700 
caracteres. Podem partici-
par artistas moradores ou ex-
moradores do Guará. Todo 
o material deve ser enviado 
em uma única mensagem, 
até o dia 31 de março. Não 
há premiação ou aquisição de 
nenhuma obra, e os exempla-
res da Antologia não poderão 
ser comercializados. O resul-
tado da coleta de obras resul-
tará em uma galeria digital e 

em um livro, produzidos pelo 
Jornal do Guará e lançados no 
aniversário da cidade, dia 5 de 
maio. 

Antologia de Artes Visuais do Guará será lançada em maio

Antologia de  
Artes Visuais  

do Guará

Inscrições com envio de arquivos 
jpg (300 dpi) e currículo resumido  

(700 caracteres) para
arte@jornaldoguara.com



SIA Trecho 3
Cidade do Automóvel
Noroeste (SAAN EPIA Norte)

Aeroporto

61 3362 6230 
61 3363 9099
61 3213 7800
61 2195 2111 www. b a l i . c om . b r

SUPER QUEIMÃO
 DE ESTOQUE!

A Bali está 
pegando fogo com o seu

São mais de 800 veículos com 
descontos de até R$ 7.000,00 

E muito mais!

IPI reduzido • Taxa zero • Isenção de IPVA 2014

Os 800 carros no estoque com o IPI reduzido será somente para veículos 2013/2014, sobre a isenção do IPVA 2014, o cliente só terá o benefício desde que atenda as regras da lei distrital 4.733/2011, a 
taxa ZERO será somente para a Gama Idea e Palio weekend/ Adventure e Gama Linea todos estes modelos com  60% de entrada e o restante em 24x sem juros, cadastro sujeito a aprovação de crédito, 
taxa Banco Fiat. O desconto de até R$ 7.000,00 somente para os veículos Linea 2013/2013. Taxa de Cadastro e Registro do Detran  NÃO inclusas. Fotos ilustrativas. Promoção válida até o dia 20/02/2014.



15 A 21 DE FEVEREIRO DE 2014JORNAL DO GUARÁ 9 CIDADE

A partir da próxima segunda-
feira (17) começa a operar o 

sistema integrado de coleta sele-
tiva de resíduos sólidos no Distrito 
Federal. Para que o projeto seja 
colocado em prática, o SLU dividiu 
o DF em quatro lotes, que serão 
atendidos pelas empresas CGC, 
Valor Ambiental e Quebec. O con-
trato terá validade de cinco anos. 
As empresas serão responsá-
veis pela coleta, transporte e des-
carga de resíduos recicláveis, que 
serão 100% destinados às 32 coo-
perativas cadastradas no órgão. O 
Guará faz parte do lote 1, que tem 
ainda as Asa Sul/Norte, Cruzeiro, 
Sudoeste/Octogonal e SIA. 

 Os caminhões da coleta sele-
tiva recolherão somente o lixo seco 
(papel, plástico, vidro e alumínio). 
Já os caminhões da coleta con-
vencional, responsáveis por reti-
rar o descarte orgânico, continua-
rão cumprindo a escala e o itinerá-
rio normalmente. 

Papel do Morador
O trabalho do morador é sepa-

rar o lixo seco do orgânico. O SLU 
recomenda cuidado ao descar-
tar vidros. A orientação é emba-
lar o material em papelão ou jor-
nal, para facilitar o manuseio e evi-
tar acidentes. Após esse trabalho, 
o cidadão deve guardar o lixo seco 
em casa até a chegada do cami-
nhão. Veja na tabela abaixo os 
dias e horários que o caminhão da 
coleta seletiva vai passar em sua 
rua. è importante que os morado-
res coloquem o lixo reciclável na 
rua apenas perto do horário mar-
cado para a coleta, para evitar que 

o lixo se espalhe.

Óleo de Cozinha
Quanto ao óleo de cozinha, este 

não deve ser descartado no lixo 
convencional e nem ser jogado em 
pias ou privadas por causar entu-
pimentos na rede de esgoto e ser 
prejudicial ao meio ambiente.

O morador deve armazenar o 
material em recipientes de plástico 
e entregar em um dos 14 pontos 
de entrega voluntária da Caesb, 
que serão inaugurados até final 
de fevereiro. A companhia já rea-
liza este trabalho, mas reforçará a 
campanha e oferecerá novos espa-
ços de coleta.

Lixo Eletrônico
Os resíduos eletrônicos, como 

pilhas, computadores e baterias, 
também devem ter uma destina-
ção diferente. Todos esses mate-
riais podem ser entregues em um 
dos 13 núcleos de limpeza do SLU 
(endereços no site do órgão) ou 
nos pontos de entrega voluntária 
(PEVs), que serão implantados em 
locais de grande circulação como 
rodoviária, aeroporto e shoppings. 
Grandes redes de supermercados 
também dispõem de locais para 
descarte.

Com a coleta seletiva está dado 
o primeiro passo para o fecha-
mento definitivo do Lixão da 
Estrutural. O GDF anunciou a meta 
de reciclar 15% do lixo seco reco-
lhido no período de um ano, após 
a implantação do novo sistema. 
"Curitiba, que foi pioneira nesse 
processo no Brasil, consegue che-
gar a 21%, portanto, sabemos que 

é um grande desafio. Mas con-
tamos com a conscientização da 
nossa população, que é parte fun-
damental nesse processo" decla-
rou o governador Agnelo Queiroz.

O diretor do SLU, Gastão 
Ramos, disse que a política de 
resíduos sólidos do DF baseia-se 
basicamente no fechamento do 
Lixão da Estrutural. "Para que isso 
ocorra, trabalhamos com três pila-
res: a implantação da coleta sele-
tiva, a construção do primeiro 
aterro sanitário do DF e a constru-
ção dos centros de triagem, ambas 
as obras em andamento", ressal-
tou.

A coordenadora da Associação 
Recicla a Vida, Mônica Mendes, 
elogiou a coleta seletiva "como 
a concretização de um sonho". 
Segundo ela, os catadores eram 
discriminados pela sociedade e 
agora estão sendo reconhecidos 
pelo governo, que entregará 100% 
do lixo seco para as cooperativas. 
"Com essa iniciativa, teremos um 
local digno para trabalhar e cuidar 
dessa riqueza, que é o lixo, onde 
centenas de famílias tiram o seu 
sustento".

Compartilha da mesma opi-
nião a presidente da Associação 
Ambiente, Ana Cláudia de Lima 
Santos, que trabalha como cata-
dora há mais de dez anos na Estru-
tural. "Nossa luta é por dignidade. 
Espero que a partir de agora nossa 
história seja mudada. Até maio, 
mês que marca o fechamento do 
Lixão, poderei dizer efetivamente 
que vencemos essa luta e marca-
remos a história dos catadores de 
Brasília", destacou.

Começa a Coleta Seletiva
Moradores do Guará precisam agora separar o lixo orgânico do  
lixo seco em casa e ficar atendo aos dias da coleta dos recicláveis

Endereço Dia Horário 
Lúcio Costa Segunda e Quinta 15h às 17h 

QE 1 a QE 11 Impares/ 
Comerciais 

Segunda e Quinta 17h às 19h 

QI 1 a QI 11 / Comerciais Segunda e Quinta 17h às 21h 
QE 2 a QE 12 Pares / 

Comerciais 
Terça e Sexta 15h às 17h 

QI 2 a QI 12 Pares / 
Comerciais 

Terça e Sexta 17h às 19h 

SQB / QI 2 a QI 12 pares / 
Comerciais 

Terça e Sexta 19h às 21h 

Col. Agrícola Águas Claras / 
Guará Park 

Quarta e Sábado 7h às 9h 

QE 14 a QE 22 Pares / QI 14 a 
QI 22 Pares / Comerciais 

Quarta e Sábado 9h às 11h 

QE 40 / AE 1 a 5 Quarta e Sábado 11h às 13h 
Polo de Modas Rua 10 a 16 Quarta 15h às 17h 
Polo de Modas Rua 18 a 24  Quarta 17h às 19h 

SOF QD 1 a 9  Sexta 7h às 9h 
SOF QD 10 a 19  Sexta 9h às 11h 
Concessionárias  Sexta 11h às 13h 

QE 24 a QE 28 Pares / 
Comerciais  

Segunda e Quinta 07h às 9h 

QE 30 a QE 36 / Comerciais  Segunda e Quinta 9h às 11h 
QE 38 a QE46 / Comerciais 

(exceto QE 40)  
Segunda e Quinta  11h às 13h 

QE 13 a QE 21 / Feira do 
Guará / Adm. do Guará  

Terça e Sexta  7h às 9h 

QI 23 a QI 27  Terça e Sexta  9h às 11h 
QI 29 a QI 33 / 4° Batalhão / 

Terminal / Projeção  
Terça e Sexta  11h às 13h 

Colônia Agrícola IAPI Sábado  07h às 9h 
Comerciais QE 38 a QE 40  Sábado  9h às 11h 
Comerciais QE 42 a QE 46  Sábado  11h às 13h 

 



Guará II - QE 30  |  Taguatinga - Samdu Norte QI 8  |  Sobradinho I - Qd. 6  |  Candangolândia - QR 5/7  |  Gama Leste - Qd. 8

/donadecasasupermercados

UM NOVO
CONCEITO DE
SUPERMERCADO
C H E G O U  E M

ÁGUAS
CLARAS

INAUGURAÇÃO
DIA 15/02 ÀS 10 HORAS
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O Guará em transformação
As coisas têm acontecido muito rapidamente. 

Há pouco tempo você entrava no Guará e via aquele 
monte de postes curvos abarrotados de faixas numa 
poluição visual incrível. Hoje isso mudou e com os 
postes retos, mais iluminação e qualidade vida isso 
mudou um pouco. Já temos nosso Teatro do Guará, 
nossa nova Casa da Cultura, vários PECs, duas 
estações do  metrô, muitos ônibus novos e melhor 
qualidade de vida. Mas, ainda tem muita coisa para 
ser feita e melhorada. Como o asfalto interno das 
quadras residenciais, e também o asfalto da parte 
central do Guará II, por exemplo. O importante é 
que caminhamos e vamos evoluir mais. O senso 
crítico da população é muito importante nesse 
processo.  E agora estamos inaugurando o Fórum 
do Guará que é um passo importante para prestar 
um serviço melhor para os moradores daqui. Temos 
ainda um longo caminho pela frente e novas etapas 
serão superadas. 

Descontrole ou  
resultado de uma natureza maltradada

Nossa civilização está em um momento 
decisivo e de grandes mudanças. O planeta está 
em mutação. Chuvas, nevascas, tempestades, 
decadência moral, desordem política e muitas 
outras coisas estão acontecendo. O homem não 
está conseguindo manter a natureza e pior, está 
destruindo a fauna e a flora natural.

Pobre ser humano
Partimos da premissa errada. Exigimos perfeição 

do próximo, sem sermos perfeitos. A luta pelo 
poder é constante. Achar defeito nos outros não 
é a solução, já corrigir nossos próprios erros pode 
ser um caminho. Muita gente que quer o poder 
critica muito e na verdade faria pior se estivesse lá. 
Somos todos humanos e erramos, mas relevamos 
nossos erros e exigimos a perfeição do próximo,  
por isso nas igrejas sempre pregam que devemos 
ser humildes, reconhecer nossas falhas e pedir a 
compaixão de Deus que tudo sabe, que tudo vê.

Nova loja do  
supermercado Dona de Casa

Nesta sexta-Feira foi inaugurada mais uma 
loja dos Supermercados Dona de Casa. Agora tem 
Supermercado Dona de Casa também na cidade 
de Águas Claras. Os empresários do Guará estão 
dando mais um exemplo de evolução comercial. 
Não só este supermercado, mas também outros 
empreendimentos como a panificadora Pão 
Dourado, como as lojas do Dalton que se diversifica 
em lojas de tintas, oficinas, etc. dão um exemplo de 
garra mesmo nas épocas de crise. Parabéns a toda a 
Família do Supermercado Dona de Casa, ao Danilo, 
Maurício e todos que participam desse crescimento.

ESPORTE

GUARÁ VIVO
JOEL ALVES

joelin@uol.com.br

O representante do 
Guará no campeo-

nato profissional de bas-
quete do Distrito Fede-
ral quer mais da cidade 
que ser apenas sua 
sede. O time quer formar 
aqui os novos jogado-
res profissionais de bas-
quete, além de oferecer 
uma atividade esportiva 
para os jovens guaraen-
ses. Os jogadores e dire-
tores do Guará Basquete 

iniciaram a sua pró-
pria escolinha, na qua-
dra da QI 2, atrás do Pão 
de Açúcar do Guará I e 
no 4º Batalhão de Polí-
cia Militar no Guará II. 
As aulas são gratuitas, o 
time pede apenas a doa-
ção de 5 quilos de ali-
mentos não perecíveis 
na matrícula. 

As turmas são dividi-
das por idade. Crianças 
de 9 a 12 anos treinam 

às terças e quintas, e os 
de 13 e 14 anos às quar-
tas e sextas. As aulas 
acontecem no 4º BPM 
às 9h30 ou às 15h30, 
com uma hora de dura-
ção. Os jovens de 15 e 
17 anos treinam na qua-
dra da QI 2 às segundas, 
quartas e sextas, às 17h, 
em aulas com 1h30 de 
duração. Os adultos trei-
nam depois, das 20h30 
às 22h. Quem quiser 

participar basta compa-
recer ao local dos trei-
nos e fazer a matrícula. 

Para quem tem inti-
midade com a bola 
laranja, haverá seleção 
para o time profissional 
do Guará Basquete após 
o carnaval, em prepara-
ção para o campeonato 
brasiliense da modali-
dade. Outras informa-
ções em facebook.com/
guarabasquete. 

Guará Basquete inicia escolinha
Time profissional pretende formar talentos na própria cidade

O melhor colocado no ran-
king nacional de taek-

wondo, Igor Laulsen, busca 
agora uma vaga na seleção 
brasileira da modalidade, 
visando os Jogos Olímpicos 
de 2016.  O atleta de 18 anos 
está em treinamento em San-
tos, São Paulo, e após o Grand 
Slam segue para a disputa do 
Campeonato de Taekowndo 
U.S. Open, em Las Vegas, nos 
Estados Unidos. 

Lutador de taekwondo 
desde os 5 anos, Igor Laul-

sen  participou de diver-
sos campeonatos pelo Brasil, 
EUA, Argentina e México. Ele 
obteve a primeira colocação 
no ranking nacional dois anos 
consecutivos, a 7ª colocação 
mundial em 2010 e a 4ª colo-
cação no Pan Americano 2011. 

O atleta conta somente 
com o apoio dos familiares, 
para custear os treinos e via-
gens e busca apoio das empre-
sas do Guará para continuar a 
representar a cidade em gran-
des competições. 

Igor Laulsen disputa vaga na seleção
Atleta guaraense de taekwondo participa 
do Grand Slam neste final de semana



Em 2009 não existia nenhuma UPA no DF. Hoje são 4 UPAs funcionando dia e noite para atender os casos de pequenas 
emergências e, assim, desafogar os hospitais: Samambaia, Recanto das Emas, Núcleo Bandeirante e São Sebastião. Até o 
fi nal deste ano serão mais 4. Cada UPA atende em média 450 pessoas por dia. Em 6 meses são mais de 160 mil atendimentos 
feitos por médicos, radiologistas, pediatras e dentistas. É, a grande transformação na saúde do DF já começou.   

Secretaria
de Saúde

Governo do Distrito Federal

4 UPAS FUNCIONANDO DIA E NOITE.

SABE COMO O GDF
ESTÁ MUDANDO O ATENDIMENTO 

DE EMERGÊNCIA NO DF?

ASSIM.

SABE COMO O GDF
ESTÁ MUDANDO O ATENDIMENTO 

DE EMERGÊNCIA NO DF?

ASSIM.
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Em busca dos companheiros
Jornal do Guará lança ferramenta para ajudar os donos a encontrarem  
seus animais perdidos, além de opções para quem encontrou ou quer doar

Todas as semanas o Jornal do 
Guará recebe dezenas de ape-

los de donos de animais perdi-
dos. Como nosso espaço impresso 
é limitado, não podemos publicar 
esses pedidos. Em um passeio pela 
cidade, é fácil encontrar faixas na 
rua e cartazes colados nos postes 
e comércios com fotos de cachor-
ros ou gatos perdidos. As grades 
nas casas criam grandes corredo-
res para os animais que se soltam 
por distração dos donos, ou fogem 
assustados com alguma coisa. Mui-
tos deles não consegue voltar para 
casa, pouco acostumados a sair 
desacompanhados. 

Para facilitar a busca pelos 
bichinhos de estimação, o Jor-
nal do Guará lança em sua página 
eletrônica (jornaldoguara.com) o 
espaço Meu Pet. Um mural virtual 

para anúncios de animais perdidos, 
encontrados ou para doação.

Como usar
Para usar o serviço basta aces-

sar a página do JG e clicar no link 
Meu Pet. Para cadastrar novos ani-
mais perdidos, animais encontra-
dos ou doações basta clicar nos 
botões específicos. O serviço é 
gratuito e não é preciso se cadas-
trar. Seu pedido vai ser analisado 
pelo Jornal do Guará e em pou-
cas horas estará no ar. Para garan-
tir a segurança, os dados pessoais, 
como endereço de email e telefone, 
não aparecem para o público. Se 
alguém encontrar o cachorro que 
tem um anúncio na página, por 
exemplo, basta clicar no anúncio e 
um email será enviado ao dono. E o 
dono do animal é que vai entrar em 

contato, evitando trotes e golpes. 
 O mais importante é ter uma 

fotografia recente do animal e dar 
boa descrição. É preciso também 
indicar o local onde o animal foi 
perdido ou encontrado.

Todas os anúncios serão replica-
dos nas redes sociais para ampliar 
a possibilidade de sucesso. 

Depois de cadastrarem os ani-
mais, os donos devem ficar aten-
tos ao email cadastrado e à página 
do Jornal do Guará. Animais com 
coleira e plaquinha de identificação 
são mais fáceis de serem encon-
trados. Animais limpos e bem cui-
dados são indicação de fugiram 
de uma casa carinhosa e, normal-
mente, quem os acha tende a pro-
curar mais pelos donos.

jornaldoguara.com
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O mercado de acessórios femi-
ninos cresceu mais de 13% 

no ano passado e a tendência é 
que a presença feminina no mer-
cado consumidor aumente ainda 
mais em 2014. Com o crescimento 
da demanda, a oferta de acessó-
rios também cresceu. Com tan-
tas opções no mercado, é preciso 
ficar atendo à qualidade do que 
se compra. As semijoias merecem 
uma atenção especial na compra 
e uma loja do Guará encontrou 
a maneira perfeita para oferecer 
semijoias de qualidade a preço 
justo. 

Diferentemente das bijute-
rias, as semijoias são fabricadas 
em materiais mais resistentes,  
banhadas com metais nobres e 
cravadas com pedras semiprecio-
sas ou adorna-
das com peças 
de melhor aca-
mamento. São 
a melhor alter-
nativa ao uso 
de joias, e por 
serem mais 
baratas possibi-
litam a qualquer 
mulher ter uma 
grande varie-

dade de modelos de semijoias 
para escolher o mais adequado 
ao visual escolhido. 

Quando Rosangela Sousa 
entrou no mercado de semijoias, 
percebeu que a oferta de produ-
tos de baixa qualidade, com aca-
bamento ruim e sem garantia era 
muito grade. Como não encon-
trava as peças ideais para vender, 
resolveu cortar caminho e buscar 
suas peças direto de quem produ-
zia. Assim poderia acompanhar 
todo o processo e ter a certeza da 
qualidade do que vendia. Assim, 
nasceu a Robiju. 

Rosangela viaja o país em 
busca dos melhores designs e 
produtores. Pesquisa os lança-
mentos das grandes joalherias, 
peças usadas por atores, jorna-

listas e apresen-
tadores de tv, 
e tudo que as 
celebridades 
usam. Ou ela 
mesma com-
pra os elemen-
tos em metal e 
monta modelos 
exclusivos. Vai 
pessoalmente 
às oficinas que 
fabricam as 
peças, compra e 
leva ela mesma 
para a galvano-
plastia, o banho 

de ouro ou de prata. 
Cada modelo recebe 
até dez banhos de 
metal nobre. “Mui-
tos que escolhem tra-
balhar com semi-
joias optam por colo-
car uma camada mais 

baixa de ouro, e utilizam verniz 
de proteção, o que altera a colo-
ração final da peça, deixando-as 
amareladas” explica Rosangela. 

Como o processo de monta-

gem dos acessórios é feito pela 
própria loja, tem a garantia de 
não terem verniz, apenas ouro 
ou prata. O ouro geralmente é de 
tom palha, que mais se aproxima 
do ouro 18k. O longo processo 
resulta em peças escolhidas pes-
soalmente, de acordo com as ten-
dências da moda, e de qualidade 
superior ao vendidos em outros 
locais. A proprietária da Robiju 
explica que quando abriu mão 
dos intermediários e passou ela 
mesma a orientar todo o processo 
de fabricação, conseguiu oferecer 
um preço menor que as revendas 
de semijoias. 

Outros acessórios
A loja da Robiju no Guará fica 

na QE 40 e oferece colares, brin-
cos pingentes, anéis pulseiras, 
alianças e braceletes, além de 
peças exclusivas e modernas, 
como os aramados artesanais e 
peças com pedras naturais e zir-
cônia. Tudo com pelo menos um 
ano de garantia.  

Para melhorar a experiên-
cia de compra de suas clientes, 
a Robiju também oferece bolsas 
de couro ecológico, relógios (com 
garantia de um ano) e óculos com 
proteção oftalmológica e garantia 
de seis meses.

Modalidades de venda
Rosangela vende no varejo, 

atendendo em sua loja, no ata-
cado com desconto de 30%, para 
revendedores cadastrados. 

O domínio 
da linha de 
produção da 

Robiju garate 
a qualidade 

das semijoias 

SOCIEDADE

UMAS E OUTRAS
JOSÉ GURGEL

legrug.gurgel@gmail.com

Robiju  
semijoias e acessórios 
Qe 40 conjunto j lote 02 loja 03  

telefone: 3026-2715
robijusemijoias@gmail.com

Loja do Guará cortou o caminho até o fabricante  
para oferecer semijoias, em alto padrão e baixo preço 

Para  
brilhar mais

Síndrome de Rainha
O novo comandante mal tomou posse(assumiu 

na sexta) já recebeu o cartão de boas vindas 
daquele pessoal que gosta de assaltar o posto 
de gasolina vizinho ao 4º BPM,o último foi  terça 
feira por volta das 13h. Tentei falar com o novo 
comandante Tenente Coronel Koboldt,mas como 
não estava de terno e gravata,não citei cargos 
nem títulos,apenas meu nome, fui cumprimenta-
lo e dar-lhe as boas vindas como membro da 
comunidade.

Não fui recebido,mas também depois de dois 
meses sem comando era querer muito,espero 
que ele execute um bom trabalho, pois o Guará 
está precisando voltar ao normal em matéria de 
segurança.

 Alianças secas
 Fedendo mais que beduíno quando chega 

ao oásis,depois de ter passado dois dias sem 
tomar banho pois faltou água no Guará.A coisa 
esteve tão esquisita que as pessoas não se 
cumprimentavam mais. Ninguém queria pegar na 
mão de ninguém,beijinho então...só de longe.O 
Caixa Preta estava com o humor do capeta,pois a 
mulher o expulsou de casa nesse período e parece 
que ele teve dormir na casinha do cachorro.

Apesar disso tudo ainda o encontrei com 
gás para falar sobre os assuntos que afligem o 
Guará,conversa vai conversa vem e acabamos 
falando de alianças políticas. É cada uma que 
contando ninguém acredita,tem jacaré se aliando 
a beija-flor,elefante com pulga,cobra com águia...
isso sem contar aquela já famosa aliança rato com 
ratazana uma fauna pra lá de indigesta que não 
tem eleitor que agüente.

 Aposentadoria
 O velho Caixa resolveu dar umas dicas como 

enfrentar a aposentadoria. Depois de ouvi-lo 
pacientemente, almoçando no “Porção” e lutando 
com as moscas que teimavam em roubar meu 
prato, resolvi então passar adiante a receita do 
cabra para todos os “usadões” da cidade:

Evite de todas as maneiras o processo de 
pijamização que ataca quase todos os recém 
aposentados.

Um homem o dia inteiro de pijamas perde de 
vez o respeito,fuja também dos moletons,vista-
se com decência use uma bermuda estilosa 
com uma camisa de gola polo,nada de camiseta 
de propaganda ou camisa de time de segunda 
divisão,no máximo uma de seleção estrangeira.

Vá para praça encontre com o resto do 
pessoal,a maioria já fazendo hora extra na 
terra,entre no papo deles minta também.Compre 
boiadas,lembre da história da fazenda imaginária 
em Goiás ou Minas,movimente fortunas,mas 
reserve sempre uns trocados,umas moedas para 
comprar uma meia dúzia de pães na padaria perto 
de casa.Nada devolve mais a macheza perdida 
como chegar em casa no começo da noite com 
aquele clássico pacote de pães,nessa hora você 
se transforma num homem de verdade e consolida 
a admiração da cria da sua costela,dosguris,da 
mulher do vizinho etc. .



A MUDANÇA QUE VOCÊ QUER PARA 2014 ACONTECE COM A PAULOOCTAVIO.
HÁ 39 ANOS CONSTRUINDO BRASÍLIA E AJUDANDO A REALIZAR SONHOS.

NOVOS • MUDE AGORA • ÚLTIMAS UNIDADES

4 quartos
128, 158, 180, 203 m²

ÁGUAS CLARAS
PENÍNSULA LAZER E URBANISMO
Mais de 50 itens de lazer, jardins, garagem

3° O
fício R

 2/272516

ÁGUAS CLARAS
RESIDÊNCIA DE ESPANHA
9 itens de lazer, garagem

2 qtos
66 a 69 m²

3º O
fício R

 2/272718

SOBRADINHO
RESIDENCIAL MONTE VERDE
Salão de múltiplo uso, sala de jogos, 
brinquedoteca, 1 vaga de garagem

3 qtos
80 m²

2 qtos
65 m²

7º O
fício R

 5/11845

SEDE (Ed. Number One) – (61) 3326 2222  – www.paulooctavio.com.br

VISITE NOSSOS ESTANDES: 

ÁGUAS CLARAS: AV. ARAUCÁRIAS - 3562 1111 • ASA NORTE: EQN 208/209 NORTE

FINANCIAMENTO EM ATÉ 420 MESES*IMÓVEL, O MELHOR NEGÓCIO UTILIZE SEU FGTS**
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3 qtos
90,28 m²


